
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

                                         

 

 あなたは ３３   １１   ２２   ００   １１  番目の読者です。 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

 
 

伺ったお話のうち、今後重視すべき西大和団地の「課題」を下記にまとめました。 

① 足腰が弱くなって遠出ができなくなってしまった。（１街区・女性ほか） 

② 高齢で上の階まで上がることが大変になった。（３街区・女性ほか）  

③ 独居で生活に不安がある。（２街区・女性ほか） 

④ 気づいたら通路や駐車場の改修工事が始まっている。（４街区・男性ほか） 
  
そこで、これからの 西大和団地 を次のように考えます。 

  
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

前号までに

お届けした

枚数です。 

和光の政治に挑戦!! 

皆様とお会いするために 

駅で まちで「顔の見える活動」を 

してまいります。 

西大和団地の皆さま いつもお騒がせ致しております。  
「西大和に住む皆さまの声を市政に届ける」 

「高齢者の暮らしのためには、今から 動き出さなければならない！」  
私はこの想いで活動しております。これから先も、皆さまが健やかに 

暮らせるように、一所懸命努めてまいります。 
        西大和団地在住 新しい和光をつくる会 代表 井上 わたる 

ご挨拶 

 

 

皆さまからいただいたご意見 ⇒ そして、西大和団地をこうしていきたい 

 

 

●団地内 及び 徒歩圏内に必要な「医療機関」や「店舗」を開設する。 

●公団・自治会の取り組みと共に、行政でも「住み替え助成制度」を   
導入し、下階への住み替えを支援する。 

●集会場の開放や、総合体育館・総合福祉会館に近い立地を生かし、  
高齢世代と若い世代の交流が出来る場を積極的に設ける。 

●民生委員と近隣住民の連携で、独居者への見守り支援を行う。 

●自治会・ボランティア・生き生きクラブなど 地域活動が盛んな団地に。 

●団地内でも「住民参加のまちづくり」の発想を取り入れ、公団へより
よい提案を行う。（＝出来上がった後、住民の不満が出ることのないように。） 

 

 

 



 

市政への要望として、次のようなご意見も 

いただきました。 

            
 
● 税金の無駄遣いがないようにしてほしい。 

⇒・箱モノ建設への偏りを防ぐ 

  ・既存施設(市民ホール、公民館等)の有効活用 等 

 を通して、市民に有益な予算運用を考えます。 
 
● 保育園をもっと整えて。朝霞まで預けに行っている。 

⇒待機児童削減に早急に取り組みます。 

（私は保育士の派遣も手掛けていたため、様々な保育園を回っていました。） 

また保育料の階級見直し・民間保育園の通園補助 

 などを含め、保育行政全般の水準ＵＰを目指します。 
 
● 駅北側の整備を早く進めてほしい。 

⇒市全域が活力と安全のあるまちづくりを。 

道路整備と公共交通網の整備を重要課題と位置づけます。 

 

  
□■□■ お知らせ □■□■  

新しい和光をつくる会の 「ホームページ」 が 

出来ました。ｱﾄﾞﾚｽは http://inouewataru.com 

（もしくは yahoo か Google で「井上わたる」と検索） 

○ 政治信条・政策 

○ プロフィール 

○ 会報誌（バックナンバー） 

○ ブログ  が ご覧いただけます。 
 

お問い合わせ・発行元： 

「井上わたると新しい和光をつくる会」 

 

◆井上 航 (わたる) の経歴◆ 
 

昭和５４年 １０月１日生まれ 

       親戚が南大和団地に住んでいたため、 

幼少時より和光によく訪れていました。 

平成１４年 立命館大学 法学部  環境生活法コース 卒業  

平成１４年 株式会社パソナ 入社 

平成１６年 独立。株式会社メディカルケアーズ・ジャパン  

設立・入社 

平成１７年 営業譲渡により 株式会社シグマスタッフ へ。 

       いずれも高齢者施設へ介護職員・看護師を派遣

する仕事です。スタッフがいない場合は、    

自分も介護の現場に入っていました。 

 

趣味 ： 演劇（ボランティア劇団 設立経験有り） 

格闘技（市内格闘技ジム所属） 

資格 ： ホームヘルパー２級、 

人材派遣業 責任者資格 (派遣元＆紹介元) 

特技 ： 卓球（市内卓球サークル所属） 討議資料 

・一緒にご近所にチラシを配ってくれる方 

・切手、文房具 等をカンパしてくれる方 

・ご近所、知人に私たちの活動を紹介してくれる方 等 

下記までご連絡お待ちしております。 

  
貴重なご意見ありがとう

ございます。今後も皆さま
のご意見を聞けるように 
活動してまいります。 
そして、団地の中だけで

なく変わりゆく市の現状を
知る為にも、私は日々自転
車で市内を走り回っていま
す。道で、この自転車を見
かけた時は、是非お声掛け
ください。 

 

「井上わたるの和光ブログ」 を同時開設。 

 

日々の活動や感じたこと・考えなどを 

随時更新して伝えてまいります。 

 

○ ブログに直接アクセスする場合は 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   

○ ブログは携帯でもご覧になれます。 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp/

